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第１１回船橋市地域公共交通活性化協議会 会議録 

 
                     日  時：平成２３年１月１９日（水）   

                        １０:００～１０:３０ 

場  所：船橋市役所 ９階  

第１会議室 

出席者 ：別添名簿参照 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

０．事務連絡 
 （委員の変更の件など） 
 
１．開 会 
 

２．報 告 

それでは報告事項といたしまして実証実験の実施状況を事務局から報告をお願

いいたします。まずは八木が谷地区についての報告をお願いいたします 

 

＜事務局より説明＞ 

 

何かご質問や意見はございませんでしょうか 

 

（特になし） 
 

ないようでしたら、続きまして八木が谷地区の二番目について報告をお願いいた

します。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

なにかご意見はございますでしょうか。 

 

（特になし） 
 
 次は丸山地区について報告をお願いします。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

この件について、なにかご意見、ご質問ございますでしょうか 

 

西部地区代表です。法典、丸山地区の近くに住んでいるものですから、いろいろ

な細かい話を聞いております。その中で、今発表のありました点ではまだ１カ月半

しかたっておりませんが、目標が１０５人に対して乗車人数は良いのではないかと
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議 長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

議 長 

 

思います。また、行政のほうにも今までだいぶ言ってきましたが、馬込沢の駅前の

発着地点で、放置自転車が通行を妨害するというのがあります。もう一つは標識の

頭が破壊されたと聞きます。これからもいろいろな問題があるかとは思いますが、

不便地域の解消と、地域福祉の向上という目的や、そういう観点から行くと、その

ような反社会的な横暴なものがあるということは私には解せません。これから１ヶ

月半、様子を見ますが、行政で放置自転車の処理と、駐輪禁止のビラについて、期

間中やってもらいたいと思います。 
もうひとつ、今人数の問題が出ているのですが、これから地域でアンケートとか

でいろいろ出てくると思うのですが、運行間隔が４５分で１本。先ほど西口へ行く

のに２５分かかるとのことで、そういう間隔になると思うのですが、それがもし１

時間に２本通るならばこの数字がいっぺんに増えるんじゃないでしょうか。特にお

年寄りが多いので、４５分を刻みにしてやっていきますと、次の電車が何時かって

いうのがわかりにくいです。だから１時間で２本ですと、３０分足していくって言

うのでわかりやすい。１時間に２本にしていただければ、１．５倍くらいには人数

が上がるのではないでしょうか。よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございます。自転車の放置のことについては、事務局で関係の部署と

ご相談していただくということでよろしいですか。また、４５分を３０分間隔にと

いうのは、バス停のないところで回転場所をどう確保するかという問題です。また、

そちらのほうでも内々の相談を進めているということですのでまた事務局のほう

で努力していただければと思っております。 
他に何かございますでしょうか。 

 

（特になし） 
 

よろしければ、次は、田喜野井地区についてのご報告をお願いいたします。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

この件に関しまして、何がご質問、意見等ありますでしょうか。 

 

 予備車がないのは、実証実験の段階だからですか？実際に運行する場合の検証は

やっているのでしょうか。 
 
 実証実験の段階で、１台という形で運行させていただいております。そのために

今お話しさせていただいたような不備というような点が出ておりますけれども、そ

れにつきましても、本格運行に向けた大きな課題だと考えております。なんとか解

消することを考えていきたいと、思っております。 

 

 他に何かございますでしょうか 
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委 員 

 

 

議 長 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

（特になし） 

 

３．議 事 

 議事の１番目、実証実験地区に対するアンケート調査につきまして事務局よりお

願いいたします。 

  

＜事務局より説明＞ 

 

 この件につきまして、何かご質問ありますでしょうか。 

 

（特になし） 

 

 よろしいでしょうか。それではお諮りいたしますが、アンケート調査を実施する

ことにつきまして、ご異議ございませんでしょうか 

 

 異議なし。 

 

 ありがとうございます。 
次に、議事の２番目、平成２２年度の国が実施する、事後評価案について、事務

局よりお願いいたします。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

この件につきまして、何かご質問ありますでしょうか。 

 

（特になし） 

 

なお、事後評価を提出後、関東運輸局から修正を求められることがあると聞

いております。その際には会長である私に一任させていただきたく存じます。

それでは、お諮りいたします。事後評価（案）についてご異議ございませんで

しょうか。 

 

 異議なし。 

 

ありがとうございます。それでは、この事後評価を関東運輸局に提出するこ

とといたします。 

 

４．その他 

今後のスケジュールについて事務局から説明願います 
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事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

議 長 

 

＜事務局より説明＞ 

 

他に何かございますでしょうか。 

 

（特になし） 

 

 

ご質問、ご意見等ないようでしたら、これで「第１１回船橋市地域公共交通

活性化協議会」を閉会いたします。 

皆様、本日はお疲れ様でございました。 

  

 

 

 

 


